

PELATIHAN PENGGUNAAN APLIKASI MYOB DALAM PEMBUATAN LAPORAN KEUANGAN DI KJPP MBPRU DAN REKAN CABANG DENPASAR

Sang Ayu Putu Eka Wanti¹⁾, I Dewa Made Endiana²⁾

Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Mahasaraswati Denpasar

¹⁾Email: endixdr@yahoo.com

ABSTRAK

KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar merupakan salah satu kantor cabang yang bergerak dalam bidang jasa yang terletak di Jalan Tukad Jinah V No. 1C, Kelurahan Panjer, Kecamatan Denpasar Selatan, Kota Denpasar, Provinsi Bali. Adapun jasa yang ditawarkan oleh kantor ini yaitu Jasa Penilaian, *Property Development Consultancy (Feasibility Study)*, *Highest & Best Use Study*, Optimalisasi Aset, *Financial Advisory*, *Due Diligence*, Pengawasan, *Asset Management Consultancy*, *Property Marketing Consultancy*, *Market Research*. Salah satu permasalahan yang terungkap dari hasil observasi di KJPP MBPRU & Rekan Cabang Denpasar khususnya pada bagian keuangan adalah kurang efektifnya pembuatan laporan keuangan menggunakan Microsoft Excel. Untuk meningkatkan keefektifan pembuatan laporan keuangan maka perlu dilakukan pelatihan penggunaan aplikasi akuntansi berbasis komputer seperti MYOB dalam pembuatan laporan keuangan. Metode yang digunakan dalam pelatihan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan yaitu pengajaran, pelatihan dan pendampingan. Adapun faktor pendukung dari kegiatan pengabdian masyarakat ini yaitu dukungan penuh dari kepala cabang dan tersedianya fasilitas yang dibutuhkan sementara faktor penghambatnya adalah karyawan yang kurang memahami teknologi serta keterbatasan waktu.

Kendala dalam pembuatan laporan keuangan yang sempat dialami kantor ini karena masih menggunakan Microsoft Excel berhasil diatasi dengan diberikannya pengajaran, pelatihan dan pendampingan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan sehingga penggunaan aplikasi MYOB ini lebih efektif dibandingkan dengan menggunakan Microsoft Excel. Kegiatan seperti pelatihan dan pendampingan ini harus sering dilaksanakan agar karyawan tidak cepat lupa bagaimana cara mengoperasikan aplikasi tersebut apalagi mengingat karyawan yang tidak memiliki basic pendidikan akuntansi.

Kata Kunci : MYOB, laporan keuangan, KJPP MBPRU dan Rekan,

ANALISIS SITUASI

Kantor Jasa Penilai Publik Muttaqin Bambang Purwanto Rozak Uswatun & Rekan (KJPP MBPRU & Rekan) didirikan pada tanggal 12 Februari 2009 di Jakarta. Berkantor pusat di Jakarta menjadikan KJPP MBPRU & Rekan saat ini menjadi salah satu Kantor Jasa Penilai Publik terbesar di Indonesia, baik dilihat dari pengalaman, cakupan layanan jasa yang diberikan, jumlah kantor cabang yang tersebar hampir di seluruh provinsi di Indonesia maupun jumlah tenaga ahli tetap dan penilai yang telah memiliki Ijin Penilai Publik dari Menteri Keuangan. Saat ini KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar merupakan salah satu kantor cabang yang terletak di Jalan Tukad Jinah V No. 1C, Kelurahan Panjer, Kecamatan Denpasar Selatan, Kota Denpasar, Provinsi Bali. Adapun jasa yang ditawarkan oleh kantor ini yaitu Jasa Penilaian, *Property Development Consultancy (Feasibility Study)*, *Highest & Best Use Study*, *Optimalisasi Aset*, *Financial Advisory*, *Due Diligence*, *Pengawasan*, *Asset Management Consultansy*, *Property Marketing Consultancy*, *Market Research*. Kantor yang didirikan pada tanggal 18 April 2011 ini memiliki karyawan sebanyak 19 orang.

Salah satu permasalahan yang terungkap dari hasil observasi di KJPP MBPRU & Rekan Cabang Denpasar khususnya pada bagian keuangan adalah pembuatan laporan keuangan yang masih menggunakan Microsoft Excel. Penggunaan Mircosoft Excel dalam pembuatan laporan keuangan yang menyebabkan sering terjadi *human error* seperti salah input transaksi dan nomor akun serta pemetaan akun yang kurang jelas sehingga hal tersebut menyebabkan pembuatan laporan keuangan yang menggunakan Microsoft Excel menjadi kurang efektif. Untuk meningkatkan keefektifan serta keakuratan dalam pembuatan laporan keuangan perlu digunakan aplikasi akuntansi berbasis komputer seperti MYOB karena, di dalam aplikasi MYOB pemetaan akun cukup jelas, meskipun *human error* tidak dapat dihilangkan sepenuhnya tetapi dapat diminimalisir dengan menggunakan aplikasi MYOB tersebut. Laporan keuangan merupakan sumber informasi yang penting baik bagi pihak internal dan eksternal perusahaan yang akan digunakan untuk pengambilan keputusan sehingga laporan keungan yang dibuat tentu harus efektif dan akurat..

PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan hasil observasi yang telah dilakukan di KJPP MBPRU & Rekan Cabang Denpasar ditemukan masalah yaitu:

- a. Kurang efektifnya penggunaan Microsoft Excel dalam pembuatan laporan keuangan.
- b. Penggunaan Microsoft Excel dalam pembuatan laporan keuangan juga masih riskan terjadinya human error dan salah input transaksi.
- c. Pemetaan akun masih kurang jelas dan tiap – tiap akun dihubungkan secara manual.

- d. Membutuhkan waktu yang lama dan harus mengulang pemetaan akun jika terjadi kesalahan.

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Untuk membantu meningkatkan kualitas laporan keuangan maka perlu digunakan aplikasi berbasis akuntansi seperti MYOB dalam pembuatan laporan keuangan, dimana aplikasi ini merupakan salah satu aplikasi yang bisa memudahkan kita dalam pembuatan laporan keuangan sehingga hasil yang dihasilkan dapat lebih akurat. Dalam aplikasi ini juga pemetaan akun sudah cukup jelas sehingga dapat meminimalisir terjadinya salah input dan *human error* dalam pembuatan laporan keuangan sehingga lebih efektif dan efisien dibandingkan dengan penggunaan Microsoft Excel. Mengingat tidak semua karyawan paham dalam menggunakan aplikasi akuntansi berbasis komputer ini tentu saja perlu diberikan pengarahan terlebih dahulu agar karyawan terbayang apa itu aplikasi MYOB dan menu – menu dalam aplikasi MYOB, setelah itu diberikan pelatihan menginput transaksi serta pendampingan dalam pembuatan laporan keuangan.

METODE PELAKSANAAN

Adapun metode pelaksanaan yang dilakukan pada kegiatan pelatihan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan ini dimulai dengan memberikan pengarahan berupa penjelasan kepada karyawan tentang apa itu aplikasi MYOB dan cara menggunakan aplikasi MYOB. Dalam pengarahan aplikasi MYOB ini juga dijelaskan alasan pentingnya menggunakan aplikasi akuntansi berbasis komputer selain itu dijelaskan pula bahwa penggunaan aplikasi ini bukan berarti tidak mungkin terjadinya *human error* tetapi bisa mengurangi atau meminimalisir terjadinya kesalahan dalam pembuatan laporan keuangan. Setelah itu diberikan pelatihan kepada karyawan tentang cara menginput transaksi ke dalam aplikasi MYOB. Setelah diberikan pengarahan dan pelatihan karyawan diberikan pendampingan dalam menginput transaksi untuk pembuatan laporan keuangan hingga proses pencetakan laporan keuangan.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

Kurang efektifnya pembuatan laporan keuangan di KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar dengan menggunakan Microsoft Excel telah berhasil diefektifkan melalui pengarahan, pelatihan dan pendampingan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan. Pengarahan, pelatihan dan pendampingan didokumentasikan dalam beberapa foto berikut ini:



Memberikan Pengarahan Mengenai Aplikasi MYOB



Memberikan pelatihan dan pendampingan kepada karyawan

Kegiatan pengabdian masyarakat yang dilaksanakan di KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar ini berhasil dilaksanakan dengan baik berkat dukungan dari semua pihak yang terlibat. Adapun faktor pendukung keberhasilan kegiatan ini adalah Kepala Cabang KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar yang mendukung penuh kegiatan ini, tersedianya fasilitas yang memadai seperti laptop, komputer dan jaringan internet serta semangat dan antusias karyawan dalam mengikuti pengarahan dan pelatihan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan.

Sementara yang menjadi faktor penghambat kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah karyawan yang tidak memiliki latar belakang pendidikan dibidang akuntansi, karyawan kurang memahami teknologi informasi dan belum pernah mengoperasikan

aplikasi akuntansi berbasis komputer (MYOB) serta keterbatasan waktu dalam pelaksanaan kegiatan.

KESIMPULAN DAN SARAN

Dari hasil kegiatan pengabdian masyarakat yang dilakukan di KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar, dapat saya simpulkan bahwa aplikasi MYOB menjadi salah satu aplikasi komputer akuntansi yang cukup efektif digunakan dalam pembuatan laporan keuangan. Kendala dalam pembuatan laporan keuangan yang sempat dialami kantor ini karena masih menggunakan Microsoft Excel telah berhasil diatasi dengan diberikannya pengarahan, pelatihan dan pendampingan penggunaan aplikasi MYOB dalam pembuatan laporan keuangan

Untuk kedepannya diharapkan agar KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar dapat terus melaksanakan kegiatan pelatihan penggunaan aplikasi akuntansi berbasis komputer seperti MYOB ini, namun mungkin tidak hanya sebatas MYOB saja karena saat ini sudah cukup banyak tersedia aplikasi serupa agar karyawan semakin terlatih dan semakin banyak wawasan dalam menggunakan aplikasi akuntansi berbasis komputer dalam pembuatan laporan keuangan. Kegiatan seperti pelatihan dan pendampingan ini harus sering dilaksanakan agar karyawan tidak cepat lupa bagaimana cara mengoperasikan aplikasi tersebut apalagi mengingat karyawan yang tidak memiliki basic pendidikan akuntansi

DAFTAR PUSTAKA

Company Profile KJPP MBPRU dan Rekan Cabang Denpasar

Buku Panduan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Alternatif Peduli Pandemi Covid-19